

École de Pont-Aven, version 2017

du patriarche isolément figolé au doigt et à l'oseille ipso facto qu'ils nous le diront immédiatement et en gros titre et en gras costumé le bal entre l'un et l'autre ainsi qu'une feuille à son pli délicatement l'œil arraché du prépuce et de son pouvoir aussitôt nul carnet d'entretien lécheur de poils sur aplats rouge et vert garanti s'est-il ou non retourné dru dont l'esprit tout entier du clan des petons feutrés de la carpette et du terrier de lapin n'est qu'une charentaise un orteil métonymique et rouillée retenant niaiseux ce pot juvénile où le potager de Pont-Aven conchiant l'exécution d'une androphobie biaisée authentique et même (la théosophie étant passée par ici, elle repassera par là) locale avec sa haie aux gorets chialant la mouche altièrre et la feuille de frêne et celle du coudrier avec la fougère operculée dans la lie